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/Abstract: \

Nazik Al- malaika emerged in the field of poetry as a pioneer of new Arab poem, along with the
Badr Shaker Sayyab, and Abdul-Wahab al-Bayati ... not only as a name in the sky this poem only,
but rather as a Mhendsthe, and aesthetic problem, but Nazik not only this role, the His
greatness, but have also had experience in the field of monetary theory to this new trend,
Oadha.o accompany the guidance and endoscopy, and this research seeks to stand on this
critical aspect of the biography Nazik Al- malaika.

Key words: monetary issues, symbol, Trochee system, the pitfalls of cash, poetic language.

\ )

-

Résumé.:

Nazik Al- malaika ont émergé dans le domaine de la poésie comme un pionnier du nouveau
poéme arabe, ainsi que la Badr Shaker Sayyab, et Abdul-Wahab al-Bayati ... non seulement
comme un nom dans le ciel ce poéme seulement, mais plutét comme un Mhendsthe et
probleme esthétique, mais Nazik non seulement ce role, le Sa grandeur, mais ont également eu
une expérience dans le domaine de la théorie monétaire a cette nouvelle tendance, Oadha.o
accompagner l'orientation et de I'endoscopie, et cette recherche cherche a se tenir debout sur
cet aspect critique de la biographie NazikAl- malaika.

Mots clés: questions monétaires, symbole, systeme trochée, les pieges de la trésorerie, le
langage poétique.
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